



Fauteuil - Zetel | KODO - Vincent Sheppard

Confection - Confectie | TOUNDRA 02

Coussins - Kussens | ORIENT 403 - AJACCIO 05 - AJACCIO 06

Confection - Confectie | TOUNDRA 02



Confection - Confectie | OULAN 02



OULAN - TOUNDRA

TOUNDRA est une qualité en grande largeur à l'effet duveteux et bouclé, OULAN est une rayure en grande largeur de la collection EVEREST. En ton sur ton, la rayure se dessine grâce à un effet de matière et l'insertion d'un fil bouclette. Innovation et haute performance sont au cœur de cette collection : les qualités sont tissées avec un fil en polyoléfine : haute résistance à la lumière de 7, utilisation indoor/outdoor, lavable à 40°C, résistant aux moisissures, au chlore, aux tâches de nourriture. Proche des fibres brutes, la bouclette aspect lin donne un caractère à la fois brut et raffiné, lui offre souplesse et légèreté. Gonflant et fluide, ce tissu est pensé en grande largeur pour la confection de rideaux. Disponible dans 3 coloris neutres et naturels : blanc, sable, perle.

TOUNDRA is a full width quality with a fluffy and curly effect, OULAN is a full width stripe from the EVEREST collection. Tone-on-tone, the stripe emerges thanks to a material effect and the insertion of a loop yarn. Innovation and high performance are at the heart of this collection: the qualities are woven with a polyolefin yarn: high resistance to light of 7, indoor / outdoor use, washable at 40 ° C, resistant to mold, chlorine and stains. food. Close to raw fibers, the linen-look terry gives it a character that is both raw and refined, offering flexibility and lightness. Swelling and fluid, this fabric is designed in wide width for making curtains. Available in 3 neutral and natural colors: white, sand, pearl.



TOUNDRA 01



ULAN 01



TOUNDRA 02



ULAN 02



TOUNDRA 03



ULAN 03